



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

令和3年度卒業証書授与式

3月18日(金)、卒業証書授与式を行い、卒業生22名が立派に証書を受け取りました。別れの言葉や「旅立ちの日に」の歌を、6年間の思いをこめて伝える姿に、成長のうれしさと別れのさみしさを感じました。1・2・3年生からは、お別れメッセージ動画を送り、それぞれの学年から、やさしく接してくれた卒業生へのお礼の言葉をたくさん聞くことができました。また、式に出席した4・5年生からは、運動会や委員会活動等でよきリーダーとして活躍してくれた卒業生へのお礼の言葉と全校児童の合唱動画に合わせて「明日へつなぐもの」の歌を届けました。卒業生が残してくれた低学年に対するやさしさや、友達と仲良くすごす明るさ、最高学年として責任のある行動といった、よいバトンをしっかり引き継いでもらいたいと思います。

卒業生の保護者の皆様には、6年間本校の教育活動への温かいご支援とご理解をいただきましたこと心より感謝申し上げます。光り輝く卒業生の未来を職員一同応援しています。



天津小給食調理場

3月17日(木)、天津小給食調理場で調理された最後の給食をいただきました。栄養バランスだけではなく、季節にあった献立、郷土料理や海外の料理など、様々な工夫をした献立を考えてくれた栄養教諭の佐倉先生、毎日おいしく安全な給食を作ってくれた調理員の神尾さん、柴田さん、矢萩さん、地面さん、ありがとうございました。

4月からは、真庭中央食育センターからの配食になり多くの調理員の皆さんにお世話になります。引き続き感謝の気持ちを大切にいただきたいと思います。



1年間ありがとうございました

3月25日(金)は令和3年度修了式です。今年度は、「すすんで学ぶ子」「自分と人を大切にする子」「健康に生活する子」をめざし教育活動を推進してきました。「すすんで学ぶ子」を育成するために、今年度は特に算数科と体育科において、子供たちが主体的に課題を追求する授業改善を進めることができました。「自分と人を大切にする子」を育成するために、学級会や委員会活動を中心に子供たちの自治力向上を図りました。運動委員会によるあいさつ運動など、6年生を中心に学校生活を自分たちの力でよりよくしていこうという姿が見られるようになってきました。「健康に生活する子」を育成するために、体育の授業改善を中心とした体力向上の取組を行いました。昨年度よりさらに、運動好きと体育を楽しんでいる子を増やすことができました。子供たちの伸びを見ることができたことと、子供たちが落ち着いて学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があってこそです。心より感謝申し上げます。

もうすぐ令和4年度のスタートです。令和4年度も、天津の子の健全育成にお力添えをよろしく願います。

4月の行事予定

- 4月7日(木)着任式 | 学期始業式 短3 | 11:30一斉下校
- 8日(金)入学式 2年~5年家庭学習日 6年 | 11:30下校
- 11日(月)給食開始
- 11日(月)~14日(木)家庭訪問 短4 | 13:30一斉下校
- 15日(金)退任式
- 22日(金)参観日・PTA総会 短4 | 14:00一斉下校
- 28日(木)1年生を迎える会
- 29日(金)昭和の日